

Usingen will Flächenverbrauch reduzieren

Von Tatjana Seibt

In dem Artikel heißt es u.a.:

Neu ist auch Usingen als Modellkommune für die Umsetzung „Nationale Nachhaltigkeitsstrategie“ des Bundes, wobei sie am dem Modellprojekt „Planspiel Flächenhandel“ teilnimmt.

Ziel ist es, auf Grund des Bevölkerungsrückgangs weniger Fläche zu versiegeln. Gegensteuern könnte ein überregionaler Handel mit Flächenzertifikaten, bei dem alle Städte und Gemeinden nur noch eine bestimmte Menge an Außenbereichsfläche neu bebauen dürfen, so dass bis zum Jahr 2020 das 30-Hektar-Ziel der nationalen Nachhaltigkeitsstrategie erreicht wird. Aktuell werden täglich bundesweit sieben Hektar neue Siedlungs- und Verkehrsfläche ausgewiesen.

Der Modellversuch prüft realitätsnah, ob handelbare Flächenzertifikate ein Instrument sein können, um den Städten und Gemeinden dabei zu helfen, den Flächenverbrauch zu vermindern und die Innenentwicklung zu verbessern. Das Papier galt es lediglich zur Kenntnis zu nehmen.

Taunus Zeitung 2015-04-16